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ここが聞きたい 般一 質 問

田原市議会だより 第94号（2024年7月）

問 	 地域猫活動が地域の環境問題を解決する一つの手
段になり得ると思うが、市の考えは。

答  本市としても、地域猫活動は地域の環境問題を解
決する一つの有効な手段であると考えている。

問 	 地域猫活動を進めていく上で、地域の理解や担い
手づくり等は課題が多いと思うが、今後どのよう
に進めていくのか。

答  新たにセミナーや地域猫活動をテーマとした市政
ほーもん講座の開催等をすることで、活動に対す
る理解と機運を高め、活動主体となり得る担い手
づくりに取り組むなど、地域猫活動の推進につな
げていきたい。

問 	 本市における自家用車活用事業（日本版ライド
シェア、日本型ライドシェア）導入についての考
えは。

答  タクシー不足を補う手法はライドシェアのみでは
ないため、ライドシェアも含めたさまざまな手法
の中から、本市で実現可能な方法を検証していく
必要があると考えている。

問 	 タクシー不足解消に対する取り組みは、田原市地
域公共交通会議の分科会にて、国、タクシー事業
者、学識者と検討していくとのことだが、市民の
声をどのように反映するのか。

答  分科会においては、飲食店や旅館組合など各種団
体等にも意見を伺い、必要に応じて委員にも参画
していただきたいと考えている。また、公共交通
会議本体においても、老人クラブやコミュニティ
協議会等、各分野の代表委員にも意見を伺ってい
きたいと考えている。

地域の理解を得ることや、猫の問題解決に取り組む担い手
づくりが課題だと考えている

飼い主のいない猫の問題に対する本市の
課題は

タクシー不足に対する今後の取り組み
について

飼い主のいない猫の問題について
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無料アプリ「マチイロ」で「議会だより」
をスマートフォンでご覧になれます。
簡単な設定を行えば、

議会だよりの発行に合わ
せて通知が届き、移動中
などちょっとした空き時間
にご覧になれます。ぜひ、
ご利用ください。

利用方法

https://machiiro.town/lq/aichi_tahara

①下の二次元コードかアドレスからアクセス
②「マチイロ」をダウンロード
③個人設定→お住まいの地域を「田原市」に
設定

スマートフォンで議会だよりが読めます


